

1年学年だより

1年学年だより No.8
令和6年 9月 24日(火)
金沢市立港中学校1年

常に温かい拍手！競技に応援に全力で参加！団結できました！

9月18日(水)第36回運動会 開催！



1組



2組



3組



4組



5組

9月18日(水)曇り空から一転して、また夏のような暑さも復活する中、1年生にとって中学校では初めての運動会が行われました。今年のスローガンは「笑勝勢～笑って勝って一位をめざせ！～」。どの団も一位でゴールをすると大歓声起きて大きな拍手が鳴り、自然と笑顔になる瞬間が見られましたね。たとえ最下位で種目が終わっても、「お疲れさま～!!」と温かい労いの言葉が飛び交い、見ていてとても清々しい光景でした。注目の応援合戦の最優秀賞は黄団でしたね。とっても迫力のある声やダンスがよかったですと思います。赤団も青団もとても熱量のある応援で、見ていた人たちを感動させました。あの応援合戦の三団で計9分という時間に全校生徒の汗と努力と涙の結晶が詰められていたように思います。夏休み直前に応援リーダーが各クラスから選出され、夏休み中にも何度か練習がありました。夏休み明けからは毎日のように放課後練習が行われました。団のみんなの前で踊ったり大きな声を出したり、指示を出したり整列させたりと大変なことばかりでしたが、応援リーダーにとってはきっと貴重な経験になったことでしょう。3年生の応援団長や2・3年生の応援リーダーは本当に素晴らしかったですね。来年は誰がこの学年で応援リーダーをするのか楽しみです。生徒会執行部やリーダー会・専門委員会、各部活動の人たちの協力のおかげで、当日までにさまざまな準備がされ、素晴らしい運動会になりました。本当にお疲れさまでした。

1年生の学年種目は「つなげ!! ぼくらの友情リレー」。クラス全員がトラック半周を走るリレーです。全部で34レースあるため、クラスで何人かは2回走る人がいました。どのクラスも本気で全力で走り、そして精一杯声を出して応援していた姿に感動しました。見事1位に輝いたのは1組！おめでとうございます！順位こそ決まりましたが、どのクラスも本当によくがんばりました。この学年種目を企画運営してくれたリーダー会の人たちは、当日の運営だけでなく、事前に何回も集まって話し合ったり、準備や本番の司会進行、片付けをしてくれたりと大忙しでしたね。本当にありがとうございました。

学年種目以外にも個人走、障害走、女子玉入れ、男子綱引き、団対抗リレーと1人3種目以上出場できる充実した運動会。一生懸命競技する選手を常に温かい拍手と声援で応援していたみなさんがとても微笑ましかったです。総合優勝したのは赤団でしたね。優勝おめでとうございます!!

この運動会で深めた絆や団結力を次の合唱コンクールでさらに飛躍させることを期待しています。



運動会での思い出を言葉に

<第36回運動会を終えて (生徒のふり返りより抜粋)>

前日まで応援練習の時にダンスを覚えたり、歌を覚えたりすることをがんばりました。あと、障害物走の場所を覚えるのががんばりました。本番では大きい声を出せたり場所にもしっかりとつけたりしたのでよかったです。今までで一番楽しい運動会でした。
(1組 安達 美慶さん)

初めての応援練習の時は、クラスのほとんどの人が声を出さなくて、応援合戦全然ダメかなと思っていましたが、どんどん練習していくにつれてみんなが一つになっていて、本番ではみんなが声を出して、優勝はできなかったけど、最高な応援合戦や運動会になりました。(1組 板本 汰樹さん)

私は前日まで青団が優勝できるように応援練習をがんばりました。当日には、自分の競技の障害物走とリレー、玉入れをがんばりました。リレーでみんなと協力して1組が1位になることができてとてもうれしかったです。
(1組 伐分 望華さん)

青団の得点が他の団より低くても、あきらめずにがんばっているのが青団(1組・2組)の良いところだと思います。その他にも、みんな元気があるって、やる気がたくさんあるところがこの学年の良いところだと思います。
(2組 山本芽依子さん)

みんなすごく一生懸命ですてきなと思いました。先生の話をよく聞いていたし、最後までやり切ることができて、すごくいいクラスだなと思いました。リハーサルの時も先生の指示通りに動いていたり、応援のときも大きな声で応援していたり、いい学年だなと思いました。自分の団が優勝できるようにがんばっていたところなど、この運動会でこのクラスのいいところがたくさん見られてよかったです。(2組 馬場 実咲さん)

私は体調が悪くてリハーサルに出ることができなかったけど、本番の全員リレーを一生懸命走りました。走ることが苦手で、最初は「運動会いやだな」と思っていたけど、みんなが全力で走っていて、自分もがんばろうという気持ちになれて、がんばることができたのでとてもよかったです。
(2組 山本 利渚さん)

前日までには、並び順を覚えたりするのをがんばりました。全員リレーを練習した時にバトンを落としてしまっていたけど、当日は落とさずにバトンを成功したのでよかったです。委員会の仕事もしっかり忘れずにできたのでよかったです。楽しくできました。
(3組 橋川 由奈さん)

応援練習のときの振り付けの所をミスらずに声もしっかり出せたのでよかったです。本番のときは練習より大きな声で応援できたし、黄団の人が走っているときなど、黄団の人に「がんばれー」とか言えたのでよかったです。
(3組 南野 宏斗さん)

練習のときは、本番をイメージしながら一生懸命に取り組めたとし、本番は練習のように、リレーでうまくバトンをもたらたり渡したりすることができたのでよかったです。もしバトンを落とすとしても、一人の人を責めるんじゃなくて、「がんばってたね」とみんなで励まし合っているところがすごく良いと感じました。
(3組 根布 陽菜さん)

心が1つになって、みんなで協力できるところが良かった。みんな声を出せていて、すごく熱心で良かった。1人1人が運動会を楽しんでいて良かった。男子がすごく声が出ていて、すごく盛り上がったし、良かった。
(4組 小杉 琉さん)

勝った時めっちゃ嬉しそうだし、負けた時は悔しそうで、本気でやってるんだなと思いました。負けた時も相手を責めないで、次の種目に切り替えて、挽回していったのもすごいなと思いました。応援も暑中、楽しめていてすごいなと思いました。相手チームの戦いも両方応援していて思いやりがあるクラスだなと気づきました。
(4組 寺井 優衣さん)

クラスが団結して、競技も応援も全力でできていたので、すごく良いなと思いました。特に競技のときに、自分が終わったから休憩するんじゃなくて、他の人を全力で応援したりしていい良いなと思いました。
(4組 前川蒼志朗さん)

前日に応援歌を完璧に全部覚えられたし、当日には障害物走や、リレーをがんばれて良かったです。でも2つとも、1位や2位になれなくて悔しかったです。応援合戦では大きな声で言えたり、振り付けとかも間違えずにできた結果、最優秀賞をとることができて良かったです。
(5組 槻 華奈さん)

運動会を通して、クラスは応援する時は全力で応援していて、自分たちの競技の時は真剣に取り組んで1位を目指すようなメリハリがある所が良かった。学年では、みんな楽しむ時は楽しんで、競技の時は真剣にすることのメリハリが5組以外にもたくさん組がしていたことがすごく良いところだと思います。(5組 鈴木 瑛太さん)

夏休み中からずっと応援練習があって、「こんなに大変なんて...」と思っていたけど、ダンスが揃ったり、応援のセリフが決まったりするとすごくうれしかったです。中学生になって初めての運動会はすごく楽しかったし、小学生の時よりも盛り上がったし、今までで1番大きな声で応援できてよかったです。
(5組 山下 凜さん)

【運動会の結果】

「総合部門」

- 1位 赤団(1の4)
- 2位 黄団(1の3・1の5) 3位青団(1の1・1の2)

「応援部門」 最優秀賞 黄団(1の3・1の5)

優秀賞 赤団(1の4)・青団(1の1・1の2)

CONGRATULATIONS!!

